

園長室便り



寒さなんで吹き飛ばせ!!/

2月10日(木)、雲ひとつない晴天の中、雪中運動会を行いました。 今年度も新型コロナウイルス感染対策として、各学年3か所に分かれ 真冬の寒さを吹き飛ばす、熱い競技が繰り広げました。

年長「スノーフラッグ」「宅急便ゲーム」「障害物競争」 年中「そりリレー」「椅子取りゲーム」「障害物競争」 年少「ゆきだるまそりリレー」「雪上オセロ」「障害物競争」

各学年3つの競技を楽しみました。 障害物競走では、ゴールにある『おやつ引換券』を目指し力走!!

子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい雪中運動会を楽しみました。













冬を楽しもう!! そし! 得し! 冬こそ外で遊ぼう!!

冬の遊びといえば、やっぱり"そり滑り"ですよね~(^^♪お父さんやお母さんも子どもの頃、そり滑りを楽しんでたのではないでしょうか?

帯広の森幼稚園では、毎年「帯広の森ミニスキー場」に行って、そり滑りを楽しんでします。 年長さんも年中さんも年少さんも、み~んな何回も何回も登っては滑り登っては滑り、歓声を 上げ、体中雪まみれになりながら、冬の遊びを満喫しています(#^^#)







「病後児保育」「休日保育」について

帯広市から、令和4年度の「病後児保育」及び「休日保育」 に関する案内、登録台帳・利用申込書」が届きました。 希望される方は、担任までお知らせください。



『第24回卒園式』について

PTA役員会報告でもお知らせした通り、今年度も卒園式は、新型コロナウイルス感染防止対策として、"クラス単位" "時間短縮"にて、3月19日(土)に行います。詳しい内容につきましては、後日配布するご案内をご覧ください。

昨年同様、例年とは異なる形での卒園式になってしまいますが、卒園児達が自信に溢れ、希望を 胸に主学校へと進めるよう執り行ってまいります。

尚 前日の修園式は、例年通り園児のみにて執り行います。

子どものマスク着用につてい

厚生労働省が「保育所などにおける子どものマスク着用を推奨する」と発表しました。この件に関し園内でも話し合いを行いました。長引くコロナ禍で、子ども達のマスクに対する抵抗感は少なくなってきているものの、やはり幼児が自ら正しくマスクを着用することは難しいこと、また、帯広市も"満2歳児以上児のマスク着用は推奨しない"との通達があったことを受け、園として強制するものではなく、あくまでも感染防止対策の"お願い"とし、今まで通り保護者の判断にお任せすることとしました。

管内保育施設でも休園等が相次ぎ、心配される方もいらっしゃるかと思いますが、ご理解くださいますようお願いします。また、「可能な範囲で子どもや保護者の意図に反して無理強いすることのないように留意して」とも述べられています。健康上の理由等、子どもよって事情は様々ですので、重ねてご理解のほどよろしくお願いします。

尚 マスクを落としてしまったり、汚してしまう場合があります。つけ替え用のマスクの準備をお願いします。